

Por «problemas de horario»

## SUAREZ NO RECIBIO A TIERNO Y PUJOL

No se celebró ayer la entrevista entre el presidente Suárez y los representantes de la comisión negociadora de la oposición Enrique Tierno Galván y Jordi Pujol, que estaba prevista para la una de la tarde.

En la mañana de ayer, llamaron al profesor Tierno Galván de Presidencia del Gobierno, para indicarle que por «problemas de horario» el presidente no podría recibirles ayer, pero lo haría antes de las fiestas navideñas.

El profesor Tierno Galván y Jordi Pujol iban a entregar a Adolfo Suárez

una carta en la que se solicita formalmente una entrevista de la comisión negociadora de la oposición con el presidente del Gobierno.

Enrique Tierno Galván, había regresado en la misma mañana de ayer de Galicia ya que se creía que la entrevista con Suárez tendría lugar.

En círculos consultados por «Europa Press» se señala que, debido al Consejo de Ministros de hoy parece poco probable que la entrevista entre Adolfo Suárez y Tierno Galván y Pujol pueda tener lugar, hoy jueves.

Bilbao

## LOS POLICIAS MUNICIPALES SIGUEN EN HUELGA

Los cuatrocientos cincuenta guardias municipales de ambos sexos del ayuntamiento de Bilbao, que iniciaron el martes una huelga en demanda de mejoras salariales, continuaron en el día de ayer en paro, al no verse satisfechos sus peticiones.

Es la segunda vez en lo que va de año que los guardias municipales adoptan esta postura por idénticos motivos. Fuerzas de la Guardia Civil

de Tráfico y oficialidad municipal se hicieron cargo del tráfico rodado en la capital bilbaína, durante todo el día de ayer.

### GIJÓN CONTINUA SIN TRANSPORTES MUNICIPALES

En el día de ayer se registró, por segundo día consecutivo, una absoluta paralización en los transportes municipales, como consecuencia de los trabajadores que mantienen los trabajadores en apoyo a sus reivindicaciones del convenio.

Para paliar los efectos del paro se pusieron en servicio más de cincuenta autobuses particulares de toda la provincia, pero que fueron poco utilizados debido a los piquetes de obreros de distintas factorías que, en solidaridad con los trabajadores de transportes municipales, invitaron al público a que se abstuviera de subir a los mismos.

**FERROL: 4.500 OBREROS EN PARO**  
Unos 4.500 trabajadores de la empresa «Astano» de Ferrol pararon entre las 7,30 y las 10 horas de la mañana de ayer en apoyo de sus reivindicaciones de convenio colectivo.

Los trabajadores califican de ridícula la oferta empresarial, considerando que el aumento ofrecido en porcentajes, equivalente a un 14 por ciento, es inferior al índice del coste de vida que aplicaría la decisión arbitral obligatoria de la autoridad laboral caso de no haber acuerdo en el convenio.

### QUINCE HERIDOS EN LEE

En la mañana de ayer se produjeron incidentes a la entrada del trabajo en la fábrica de pantalones vaqueros «Rock y H.D. Lee» causados, según un portavoz de la dirección, por piquetes que trataban de impedir la entrada del resto de la plantilla.

Según esta misma versión, a las 7,30 de la mañana, cuando los trabajadores entraban al turno de mañana, se lo impidió un grupo de un centenar de personas, entre las que figuraban algunas ajenas a la plantilla.

Ante la actitud de los piquetes —agrega la misma fuente— se produjeron enfrentamientos físicos, que provocaron al menos quince

heridos de relativa consideración.

Hace aproximadamente un mes, la empresa «Rock y H.D. Lee» cerró la fábrica ante la actitud de huelga de su plantilla.

### DEMOCRATIZACION EN CORREOS Y TELEGRAFOS DE MADRID

Se ha llevado a cabo en Correos y Telégrafos de Madrid una campaña de información y consulta a los trabajadores, relativa a si sus funcionarios querían tener o no representantes libremente elegidos, legales y legítimos, que sirvan de cauce a sus reivindicaciones.

En la consulta han participado cerca de 30.000 funcionarios lo que supone más del 73 por 100 del censo de la dirección general de correos y telecomunicación. Los votos afirmativos han sido del 94,5 por 100. De estos, el 21,5 por 100 desea que la representatividad se desarrolle por medio de centros de trabajo y el 26 por 100 quiere que la representatividad se realice a través de cuerpos o escalas administrativas. El resto se inclina por fórmulas mixtas.

De la comisión asesora de Paz Andrade

## La ORT gallega podría salirse

La organización de Galicia de la O.R.T. estudia en estos momentos la posibilidad de abandonar la comisión que asesora a Valentín Paz Andrade, en sus negociaciones con el Gobierno, según informó ayer «La Voz de Galicia».

Dicha medida está basada en el procesamiento de tres miembros de la Taboa Democrática de Galicia y de seis militantes del comité local de La Coruña del Partido Comunista de Galicia, procesados por supuesta asociación ilícita y a los que se exige fianza de 30 a 50 mil pesetas.

### EL PT VASCO NO SE SIENTE REPRESENTADO

Por otra parte, el comité nacional de Euzkadi, del PTE, ha hecho público un comunicado en el que reafir-

Aunque puede ser ampliada

# La amnistía total, difícil

Así lo manifestó Reguera Guajardo en el Club Siglo XXI

El ministro de Información y Turismo, Andrés Reguera Guajardo, ha dado a entender que la amnistía concedida puede ser ampliada, pero que difícilmente puede ser total, en el curso de un coloquio que ha mantenido con motivo de un almuerzo que en su honor ha ofrecido ayer tarde en el Club Siglo XXI a un grupo de socios y de periodistas.

El señor Reguera contestó durante más de una hora a una gran cantidad de preguntas de los socios del club y de los informadores que asistieron al almuerzo, en el que estuvieron presentes los altos cargos del departamento de Información y Turismo; S.A.R. Carlos de Borbón, los ex ministros señores Garicano, Herrera Monreal, Añate y

Suárez, varios generales, otras personalidades políticas y directivos de medios informativos.

A preguntas del presidente del Club, señor Guerrero Burgos, como portavoz de los socios, el homenajeado declaró que su estado de ánimo es bueno y que se encuentra satisfecho tras seis meses de gestión, en los que no ha habido tregua «no eran muchas las adhesiones iniciales y se han dado pasos importantes». Se mostró optimista sobre la situación del país dentro de un año.

También manifestó que «el referéndum no ha esclarecido suficientemente si ha disminuido la fuerza del búnker». Puntualizó que no comparte esa idea y señaló que «también existen actitudes inmovilistas en grupos que no se identifican con la derecha». Agregó que «las situaciones de violencia no son peculiares de este país, sino que responden a un fenómeno internacional motivado por seres marginados, incapaces».

### CAMPAÑA DEL REFERENDUM: NO APLASTANTE

Respecto a la campaña del referéndum, el ministro de Información puntualizó que

con el referéndum se trataba de conseguir la aprobación del Proyecto de Ley para la Reforma Política y que, una vez superados los trámites anteriores, hubiera sido incoherente que el Gobierno se desentendiera del trámite final. En su opinión, «la campaña no ha sido aplastantemente afirmativa porque en los medios informativos se han podido defender las opciones del «no» y de la abstención».

En cuanto a la neutralidad de RTVE en las próximas elecciones, el señor Reguera dijo que si persiste en su actual estructura, como órgano independiente del Gobierno, se puede conseguir dicha neutralidad, pero con grandes esfuerzos. Informó que se está buscando un estatuto jurídico distinto para convertir en la RTVE en un instrumento de la sociedad, no del Gobierno, pero dijo que no sabe si estará listo antes de las elecciones. Si no es así, se tratará de que puedan intervenir en ella los representantes de los partidos legales.

Por lo que se refiere a la reestructuración del Ministerio de Información y Turismo, su titular manifestó que no pasa de ser un rumor y que no hay ningún estudio sobre el tema. Informó que hay un plan respecto a las Direcciones Generales Culturales de su Departamento (cultura popular, cine, teatro). Sobre la privatización de la televisión, di-

jo que es muy cara. También señaló la complejidad de elaborar un estatuto de la radio.

### CENSURA-TOLERANCIA AL LÍMITE

En relación con la censura, declaró que «en materia de erotismo, es mínima en cine y teatro, y, en cuanto a las publicaciones, se ha buscado compaginar la libertad del lector y del editor con la del ciudadano que puede sentirse ofendido en sus sentimientos por la pornografía que meses atrás inundaba los kioscos».

En cuanto a la censura política, dijo que «la tolerancia ha llegado al límite y no se puede decir que sea intolerable». El periodista y editor Eugenio Suárez dio las gracias al ministro por «el liberamiento que nos suanda».

También declaró el ministro que piensa que el juego en los casinos se autorizará pronto y que los profesionales de prensa del Movimiento no tendrán problemas por la posible reestructuración de aquella.

En cuanto a los Grupos y la manera de producirse el acuerdo del señor Oriol (que consideró reprochable, al igual que las amenazas al presidente de las Cortes) el ministro de Información manifestó que no se puede imputar a la prensa, cuya acción en el caso alabó, y agregó que si no ha habido conexión del Gobierno con los medios informativos ha sido por la necesidad de llevar el tema con la mayor discreción

Rueda de prensa en Madrid

## LA C.N.T. POR LA AMNISTIA

La organización anarcosindicalista denuncia en particular el caso de Fernando Carballo, que lleva doce años en prisión

Ayer se celebró en Madrid una rueda de Prensa, convocada por el Comité pro-presos de la C.N.T. (Confederación Nacional del Trabajo), en la que se informó sobre la situación de los doce presos libertarios no beneficiados por la amnistía.

A la rueda de prensa asistió Juana Rodríguez, esposa de Fernando Carballo Blanco, quien informó sobre la situación de éste, actualmente en la prisión de Alicante, condenado a treinta años de prisión, de los que lleva cumplidos doce.

Según los datos ofrecidos por el Comité, actualmente se encuentran en prisión doce militantes de diversas tendencias anarquistas, entre los que se encuentran Juan José Martínez Ginez y Cristino Valenzuela Marcos —en la prisión de Granada—, condenados a un total de 70 años; José Luis Pons Lobet, en Cartagena, con 101 años de condena; Emilio Barberá Guiz; José Casanellas Rosel y Fernando Medina Serrano, con peticiones de 30 a 60 años. A ellos hay que añadir otros cinco militantes con condenas inferiores.

En la rueda informativa los miembros de comité explicaron que la situación de los presos libertarios es más marginal que la del resto de los presos políticos. Entre otras cosas, porque no reciben ayudas de organismos como Amnistía Internacional o CISE (Comisión Internacional de Solidaridad con España).

### EL CASO CARBALLO

El caso de Carballo fue ampliamente ilustrado con documentación, así como los

intentos de que le afecten las medidas de amnistía e indultos, de ninguna de las cuales se ha beneficiado.

Fernando Carballo fue detenido en 1961 en la calle Princesa de Madrid y juzgado por un Tribunal militar, acusado de preparar un atentado contra la vida del entonces jefe del Estado, general Francisco Franco.

Según la sentencia, Carballo pasaba explosivos al libertario inglés Stuart Christie, encargado material del atentado. El fiscal solicitó la pena de muerte, que fue conmutada finalmente por 30 años de reclusión. Stuart Christie, por su parte, fue condenado a la misma pena, aunque fue puesto en libertad tres años después.

El señor Carballo había sido detenido anteriormente en cuatro ocasiones acusado de diversos delitos, desde apropiarse de un puñado de cacahuetes, hasta pertenecer a «Socorro Rojo». Por estas acusaciones pasó algunos años en prisión.

Los comisionados de C.N.T. manifestaron finalmente su deseo de que el Gobierno acabe con la situación de Carballo y otorgue la amnistía general para todos los presos, incluso, José comunes. También se refirieron a las circunstancias de la vida en prisión, a la que dirigieron numerosas críticas.

### Si no firman la liquidación

## DESPEDIDOS DE LA EMT, SIN PAGA «EXTRA»

La Empresa Municipal de Transportes de Madrid, se niega a abonar la paga extraordinaria de Navidad a los trabajadores despedidos con motivo de la última huelga, si antes no firman la liquidación total.

Según las mismas fuentes, al ir a cobrar la paga extraordinaria no se encontraba en caja la correspondiente a los obreros despedidos. El jefe de nóminas les explicó que la paga estaba unida a la liquidación con motivo del despido y que sin firmar ésta, no podían cobrar.

Los trabajadores mostraron su extrañeza ante el hecho de que sin haberse celebrado todavía el juicio de despido en Magistralura, la Empresa Municipal de Transportes ya tenga tomada la decisión de liquidar y fijado el importe correspondiente.

Un trabajador que se dirigió a Tomás Bargaleta director de la EMT para pedir una explicación de la falta de pago de unos salarios ya devengados se le respondió que sobre el tema «no sabía nada».